ECONOMISTO JURIST



Redacción



Así está afectando la huelga de los funcionarios de la Administración de Justicia

[embed]https://youtu.be/bbpTvIYH3Kg[/embed]

El segundo de los días de huelga indefinida de los funcionarios de la Administración de Justicia se ha dejado notar. "Todos los funcionarios salvo uno están de huelga en mi juzgado", comentaba esta mañana una magistrada de uno de los Juzgados de Instrucción de Plaza Castilla. "Esto supone que **más de una decena de juicios rápidos van a ser suspendidos solo esta mañana en este juzgado**", afirmaba. Esto se traduce en miles de actuaciones judiciales paralizadas en todo el país en un momento en el que no se vislumbra un acuerdo entre los funcionarios y la Administración.

Reclaman un incremento salarial de entre 350 y 450 euros, lo que supondría un montante de unos 200 millones de euros. También piden poder sentarse a negociar la Ley Orgánica de Eficiencia Organizativa y que les sean reconocidas todas las funciones que realmente realizan. Esta huelga, a la que están llamados unos 45.000 funcionarios, llega después de la huelga de los letrados judicial

• • •